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Q 「なぜ上南に入学しようと思いましたか？」 

姉が上南に進学していて、文化祭に行った時の雰囲気が気に入って自分も入学しようと思いました。 

Q 「上南で特に熱心に取り組んだことは何ですか？」 

勉強と部活動です。3 年間の積み重ねによって、学校推薦型で大学に進学することができました。ま

た、上南では全校生徒が英検を受検することができ、資格取得にも取り組めました。部活動では、３

年間陸上競技部に在籍し、3 年次には部長を務めさせてもらいました。上南は部活が盛んで、競い合

いながらも、助け合う関係性を学ぶことができました。 

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

メリハリをつけるのが上手な人が多い印象です。普段はあまり関わりのない人とも、イベントになる

と一緒に協力して楽しめていると思います。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

受験は大変だと思いますが、自分の進路を考えた選択や魅力に感じた高校を目指すのがいいと思いま

す！ 

Q 「なぜ上南に入学しようと思いましたか？」 

家から近かったのと、文武両道を目標に学校生活を送れると思ったからです。 

Q 「上南で特に熱心に取り組んだことは何ですか？」 

英語の勉強を一生懸命頑張りました。上南には、とても熱心な英語の先生がたくさんいて、その先

生たちに英検対策をたくさん手伝ってもらい、最終的に準一級を取得することができました。 

Q 「上南で１番思い出(印象)に残っていることは何ですか？」 

3 年次に行った東京見学です。自分が行こうと思っている大学を実際に見て、モチベーションが上

がったのと、一緒に散策した友達との仲を深めることができました。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

上溝南高校は先生も生徒もみんな熱心で、充実した 3 年間を過ごせると思います。また、勉強と部

活両方頑張りたいという人にもおすすめだと思います。 

Q 「上南で特に熱心に取り組んだことは何ですか？」 

得意な英語と苦手な数学の勉強です。英語では、高校在学中に英検準一級を取得することを目標に

勉強をしていました。定期テストや模試では、常に成績上位を取れることは勿論のこと、自分が納

得する成績を取れるように得意科目だからといって手を抜かないように取り組んでいました。数学

は 1 番苦手としている科目なので、毎日の授業の復習は欠かさず行なっていました。塾に通ってい

なかったので、放課後学校に残って復習をして、少しでもわからないところがあったら先生に聞き

に行くようにして勉強していました。 

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

穏やかでわりと自由だと思います。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

雰囲気のよい学校です。ぜひ、勉強に部活に頑張ってください！ 

 

上溝南高校は先生も生徒もみんな熱心で、充実した 3 年間を過ごせると思います。また、勉強と部

活両方頑張りたいという人にもおすすめだと思います。 



他の卒業生からも、メッセージをもらいました！ 

 
Q 「なぜ上南に入学しようと思いましたか？」 

・私は部活をやりたくて、上南は部活動が盛んなのでぴったりだと思ったからです。また、上南は行事が多いので、学校生活をより楽しめそ

うだと思ったからです。 

Q 「上南で１番思い出(印象)に残っていることは何ですか？」 

・やはり上南祭は思い出に残っています。コロナで通常開催出来たのは 3 年生の時だけでしたが、どの年も活気に溢れていて良い思い出にな

りました。 

・3 年生の時の体育祭です。初めて応援団や実行委員をやって忙しかったけど自分たちで体育祭を運営したりして楽しかったです。 

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

・「上南らしさ」とよく言われますが、優しくて真面目に取り組む事ができたり、挨拶ができるような子が多くて、仲良しでした！景色は畑と

山ですが、ビルに囲まれて居るより気持ちいいですよ！北棟はリフォームされて綺麗です！ 

・たまに羽目を外すこともあるけど、明るく接しやすい人達が多いと思います。先生も進路の事だったり、部活の事など相談にのってくれる

良い先生ばかりだと思います。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

・上南は、生徒同士が仲良くて、楽しい高校生活を送れると思います！部活動にも力を入れていて、１年生は部活が必須で友達を見つけやす

いと思います！上南の先生方はよく生徒を気にかけてくれるし、行事にも全力で参加してくれるので良い先生に出会えると思います！私はこ

の上南で楽しい 3 年間を送れたのでぜひ頑張って入学してください！ 

・初めは緊張するかもしれないけど中学校とあまり大きな差は無いから思いっきり楽しんでください！ 


